
Fondo da 100 milioni per le
persone  con  disabilità,
Vinciullo: "Accolte le nostre
proposte"
Fondi nazionali per le persone con disabilità. Il Consiglio
dei Ministri ha stanziato un fondo di 100 milioni di euro.
Motivo di soddisfazione per i  componenti del Dipartimento
Disabilità  della  Lega  della  provincia  di  Siracusa.  Il
Dipartimento aveva elaborato una serie di proposte per rendere
più dignitosa l’estate delle persone con disabilità e delle
loro famiglie.
“La  Lega-  commenta  il  responsabile  provinciale,  Vincenzo
Vinciullo- con il proprio Ministro per le disabilità, Sen.
Erika  Stefani,  si  è  fatta  interprete  di  queste  legittime
richieste  ed  il  risultato  è  stato  raggiunto  per  la  prima
volta. Quindi, un fondo di 100 milioni di euro per predisporre
progetti ed interventi a favore delle persone con disabilità
di cui ben 30 milioni destinati al turismo accessibile per
consentire la possibilità di accedere alle spiagge ed a tutti
i luoghi di relax a migliaia di italiane ed italiani ed alle
loro famiglie”

Siracusa. "Negozio" di droga
sul terrazzo, presunto pusher
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lancia  dal  sesto  piano  47
dosi: arrestato
Detenzione ai fini del traffico di sostanze stupefacenti e 
resistenza a pubblico ufficiale. Con queste accuse è stato
arrestato un quarantasettenne siracusano, Simone Carnemolla,
già  conosciuto  alle  forze  di  polizia  anche  per  reati
specifici, colto in flagranza di reato sul terrazzo di uno
stabile adibito a “piazza di spaccio”. La Squadra Mobile di
Siracusa, a seguito di numerose segnalazioni riguardanti uno
strano  movimento  di  soggetti  e  una  presunta  attività  di
traffico di sostanze stupefacenti concentrata nei pressi della
zona della “Mazzarona”, ha predisposto servizi mirati volti ad
accertare quanto segnalato.
Individuati alcuni stabili potenzialmente oggetto di interesse
investigativo,  sono  stati  predisposti  mirati  servizi  di
osservazione  e  di  controllo.  In  occasione  di  uno  di  tali
servizi, la polizia ha scoperto un vero e proprio “negozio” di
stupefacenti, con tanto di bancone. La postazione si trovava
sul  pianerottolo  antistante  il  terrazzo  condominiale.  Al
servizio  dei  clienti  vi  era  l’uomo  che,  alla  vista  della
polizia, per guadagnarsi l’impunità, ha tentato di disfarsi
della droga, lanciando 47 dosi termosaldate dal terrazzo. La
polizia  aveva  però  cinturato  l’area,  riuscendo  subito  a
recuperare al volo lo stupefacente. Terminato il suo tentativo
di fuga, è stato arrestato posto ai domiciliari in attesa del
rito direttissimo. 
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Visita del generale Castello:
il  comandante  della  Legione
Carabinieri  Sicilia  a
Siracusa
Visita  a  Siracusa  per  il   Generale  di  Brigata  Rosario
Castello, Comandante della Legione Carabinieri “Sicilia”.
Accompagnato  dal  comandante  provinciale,  il  colonnello
Giovanni Tamborrino, il generale ha  tenuto una preliminare
riunione  nell’ampio  e  storico  chiostro  della  Stazione
Carabinieri  di  Siracusa  Ortigia,  dove,  in  sicurezza,  ha
incontrato  una  rappresentanza  del  personale  dei  reparti
territoriali.
Il generale Castello ha poi portato il suo saluto al Prefetto,
Giusi  Scaduto,  a  cui  ha  consegnato  la  tessera  di  socio
benemerito dell’associazione nazionale dei Carabinieri.
L’incontro  è  stato  anche  occasione  di  aggiornamento  sulle
attività recentemente condotte dalla Prefettura in sinergia
con le Forze di Polizia e l’Arma dei Carabinieri, declinatesi,
in  particolare,  in  numerose  misure  interdittive  antimafia,
parte delle quali originate proprio da attività di Polizia
Giudiziaria condotte dalle componenti operative del Comando
Provinciale.
Successivamente, il comandante è stato accompagnato nella sede
dell’Anc,  intitolata  al  carabiniere  Filippo  Cosentino,
all’interno dell’istituto comprensivo di via Calatabiano. Ad
accoglierlo  c’erano  il  Presidente,  Valentino   De  Ieso,  
l’Ispettore  Regionale,  il  direttivo  ed  alcuni  soci  e
benemerite. Per loro, parole di apprezzamento da parte del
generale  Castello,  soprattutto  per  le  attività  di
volontariato, in particolar modo in questi mesi di campagna
vaccinale.
Incontro, infine, con il Procuratore Capo, Sabrina Gambino,
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con la quale si è confrontato sulle specificità criminali del
territorio  e  sull’attività  investigativa  condotta  dall’Arma
sotto  la  direzione  dell’Ufficio  Requirente  aretuseo,
confermando  la  disponibilità  dell’Istituzione  ad  operare,
d’intesa con i Reparti Speciali dell’Arma.

Strada  Provinciale  23
Palazzolo-Giarratana:
consegnati i lavori
Consegnati i lavori di manutenzione e intervento strutturale
sulla strada provinciale 23 Palazzolo-Giarratana. Si tratta di
interventi per quasi un milione e 900 mila euro.

Soddisfatto il responsabile provinciale della Lega Sicilia,
Vincenzo Vinciullo.
“Adesso- dice- attendiamo l’inizio degli interventi. È chiaro
che le risorse provengono dalla scorsa Legislatura, come tutte
le  altre  impegnate  nella  nostra  provincia,  anzi  siamo  in
attesa  che  ci  vengano  restituite  quelle  che,  come  per  il
viadotto  si  viale  Scala  Greca,  sono  state  ritirate  dalla
Regione e non restituite, nonostante gli impegni solenni che
sono stati assunti.
Capisco-protesta-   che  questo  Governo  regionale,  impegnato
perfino a inaugurare i lavori di qualche muro a secco, non
trova il tempo per restituire ciò che è stato tolto alla
provincia di Siracusa, ma si ricordino che questo mandato sta
per finire e ognuno dovrà rendere conto di ciò che ha fatto e
di ciò che ha tolto al nostro territorio”.
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Siracusa.  I  volontari  di
Plastic  Free  ripuliscono  la
spiaggia  di  via  Maddalena:
raccolti 500 chili di rifiuti
Quasi 500 chili di plastica e altri rifiuti di vario genere.
Sono stati raccolti lungo Spiaggia Serra, in via La Maddalena,
nella zona dell’Isola. I volontari di Plastic Free Onlus hanno
riportato il tratto nelle condizioni ottimali. In tanti hanno
partecipato all’iniziativa.
Nelle  mani  dei  “pescatori  di  plastica”  domenica  è  finito
davvero di tutto: dagli “immancabili” pneumatici esausti a
vecchie boe e gavitelli in disuso, dalle cassette e altri
contenitori di plastica a grossi spezzoni di cordame, e poi
tanta, ma davvero tanta (decisamente troppa!) microplastica.
Si tratta in larga parte di materiale nocivo spiaggiatosi sul
litorale dopo aver “viaggiato” in lungo e in largo per i
nostri mari: Plastic Free Onlus ha stimato, ad esempio, che
nel solo Mar Mediterraneo ogni anno finiscano in mare qualcosa
come 570mila tonnellate di sola plastica! L’Italia, inoltre, è
il terzo Paese (dopo Turchia e Spagna) per dispersione di
rifiuti plastici nel Mare Nostrum.
E’ cosi’ partita una collaborazione tra l’azienda siracusana
Onda Più e Plastic Free Onlus, che porterà nei prossimi mesi a
nuove azioni e campagne di sensibilizzazione a difesa dei mari
e dell’ambiente.
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"Conversazioni  siracusane  al
tramonto",  venerdì
l'appuntamento  con  Michele
Romano
Proseguono gli appuntamenti al Cortile del Gargallo con le
“Conversazioni  siracusane  al  tramonto”.  Venerdì  11  giugno
alle  18.30,  il protagonista sarà Michele Romano, con il  suo
libro  “Siracusa,  arte,  fede  e  committenza”.  L’autore
converserà  con   Ornella  Fazzina.
“Conversazioni siracusane al tramonto» è un ciclo di incontri
culturali che fino a settembre si terranno nel cortile della
sede  storica  del  Liceo  classico  Gargallo.  Organizzata
dall’assessorato  alle  Politiche  culturali,  dalla  Biblioteca
comunale nell’ambito del progetto “Siracusa che legge”, dal
Collegio siciliano di Filosofia e dalle librerie cittadine,
l’iniziativa prevede, tra l’altro, la presentazione di libri
cui  seguiranno  delle  conversazioni  tra  gli  autori  ed  i
rappresentanti del mondo della cultura. I

Nel rispetto delle misure anticovid l’ingresso sarà consentito
fino ad esaurimento dei posti a sedere, non sono previsti
posti in piedi.

 

Siracusa. Nuovo bando per il
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servizio  idrico,
Prestigiacomo:  "Il  sindaco
deve delle spiegazioni"
Il sindaco Francesco Italia e la giunta dovrebbero spiegare
all’opinione pubblica il perchè di una scelta come quella
adottata nel nuovo bando per il servizio idrico cittadino”.

Questa  la  presa  di  posizione  della  parlamentare  di  Forza
Italia, Stefania Prestigiacomo .0
“Non prevedere nel bando la “clausola sociale”, cioè la norma
che impone al nuovo concessionario di assumere i lavoratori
che operavano nel servizio lascia interdetti trattandosi di un
servizio pubblico e, peraltro, anche in un tempo in cui il
lavoro è fortemente a rischio-sostiene- Sorprende ancora di
più la clausola premiale inserita nella gara secondo cui viene
privilegiata  l’offerta  che  implica  una  riduzione  del
personale.  Non  credo-tuona  la  deputata-   che  il  servizio
migliore possa essere quello che lascia disoccupati il maggior
numero di lavoratori. Italia e i suoi collaboratori-conclude
Prestigiacomo-   spieghino  e,  se  possibile,  giustifichino
queste previsioni che sembrano andare contro il buon senso e
l’etica del lavoro”.

Siracusa.  Record  giornaliero
di  vaccinazioni  in  Sicilia:
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58  mila  dosi  somministrate
ieri
Nuovo record giornaliero dall’inizio della campagna vaccinale
in Sicilia. L’assessore regionale alla Salute, Ruggero Razza
parla  di  quasi  58mila  dosi  somministrate  ieri.   «È  un
risultato importante-commenta l’assessore, di recente tornato
in  giunta-   perché  nella  giornata  si  è  raggiunto  il
significativo  dato,  mai  realizzato  prima,  di  oltre  45mila
prime  somministrazioni,  segnale  evidente  di  una  piena
disponibilità  da  parte  della  popolazione  a  scegliere  il
vaccino  e  superare  lo  scetticismo  iniziale».  Per  lunedì
mattina è previsto un vertice con i direttori generali delle
Asp di tutte le province. L’obiettivo dovrebbe essere quello
di accelerare, se ci sarà la disponibilità dei vaccini e di
“attuare azioni di recupero dei target più anziani”.

Cantiere  navale  irregolare,
scattano  i  sigilli  della
Capitaneria  di  Porto:
"Nessuna autorizzazione"
Prosegue l’attività della Capitaneria di Porto di Augusta di
controllo  delle  attività  operative  nel  territorio.  Nelle
scorse ore, gli uomini della Guardia Costiera hanno sottoposto
a  sequestro  penale  un  altro  cantiere  navale,  sempre  ad
Augusta, per l’assenza di un titolo autorizzatorio previsto
dalla normativa ambientale. Il responsabile dell’attività è
stato deferito all’Autorità Giudiziaria.
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L’attività  rientra  nell’ambito  del  controllo  a  difesa  del
territorio e a tutela dell’ambiente.

Siracusa. Assegno unico per i
figli,  Forum  delle
Associazioni Familiari: "Ecco
come funziona"
“L’assegno unico per i figli mette in primo piano l’importanza
della  natalità  per  far  ripartire  l’Italia”.  Il  presidente
provinciale  del  Forum  delle  Associazioni  Familiari  di
Siracusa, Salvo Sorbello commenta così il “via libera” alla
norma transitoria introdotta ieri con il decreto legge varato.
Un’opportunità  che  i  sindaci-  questo  l’appello  che  parte-
devono  rendere  nota  con  tutte  le  relative  procedure,  per
agevolare i cittadini. Analogo impegno, secondo l’input che
parte da Sorbello- deve riguardare l’informazione sul  bonus
per la nascita di un figlio del governo regionale”.
Il  rappresentante  del  forum  delle  associazioni  famigliari
ricorda che “i figli non un possono e non devono costituire un
costo ma rappresentano un investimento per tutta la società.
Con  una  misura  tampone  si  sono  introdotti  gli  assegni
familiari  per  chi  oggi  non  li  riceve,  ovvero  incapienti,
autonomi  e  partite  Iva,  e  in  parte  si  è  provveduto  ad
aumentare gli assegni ai lavoratori dipendenti chi già li
ricevono.  Il  sistema  delle  detrazioni  fiscali  familiari
resterà intatto sino a fine anno ma servono più soldi per non
lasciare il lavoro fatto a metà. L’assegno unico deve poi
essere  universale,  uno  strumento  per  spingere  natalità  e
crescita economica”.
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Sorbello fa, poi, una considerazione. “Se l’assegno arriva
finalmente a categorie finora escluse, serve una misura che
riconosca una base comune uguale per tutti i figli-dichiara-
anche quelli del ceto medio. Le categorie sinora escluse dagli
assegni familiari potranno presentare, a partire da luglio,
domanda all’Inps, o ai CAF e ai patronati. Chi la presenterà
entro  il  30  settembre  2021  riceverà  anche  le  mensilità
arretrate a partire da luglio. Nella generalità dei casi,
l’Inps eroga l’assegno per ciascun figlio sino ai 18 anni (ma
ci sono deroghe che allungano a 21 e 26 anni).
L’assegno consiste in un massimo di 167,5 euro per figlio al
mese per chi ha un Isee sino a 7mila euro. Il minimo è di 30
euro mensili per figlio per chi ha un Isee tra i 40 e i 50mila
euro.
L’assegno viene maggiorato del 30% se nel nucleo familiare ci
sono dai tre figli in su. Un nucleo con almeno tre figli e con
un Isee sino a 7mila euro riceve un assegno fino a 217,8 euro
mensili per ciascun figlio. Con un Isee di 10mila euro, si
ricevono 176,9 euro a figlio. Con un Isee di 20mila euro,
l’assegno è di 95 euro a figlio. Con un Isee di 30mila euro
una famiglia numerosa prende 67 euro mensili a figlio. Una
famiglia numerosa con un Isee tra 40mila e 50 mila euro prende
40 euro a ragazzo ogni mese. Riguardo sempre agli autonomi,
sinora esclusi dallo strumento degli assegni familiari. Per
ciascun figlio disabile è riconosciuto un importo maggiorato
di 50 euro al mese.
Per  i  nuclei  familiari  che  già  ricevono  assegni  poiché
lavoratori  dipendenti  o  pensionati  verrà  garantita  una
maggiorazione di 37,5 euro mensili a figlio, a prescindere dal
reddito e dall’Isee. Se il nucleo ha dai 3 figli in su, la
maggioranza è di 70 euro mensili per ogni figlio.
L’obiettivo è quello di mettere in atto, a partire dal 2022,
politiche familiari che prevedono un assegno uguale per tutti
i figli, un bonus molto più alto per i veri poveri, e un
sistema fiscale che si può anche sostituire all’assegno e
premia-conclude il presidente del Forum delle Associazioni – 
chi paga più tasse e ha figli a carico”.


